



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN! ¡¡

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL
CANTÓN *OLMEDO*-MANABÍ



ACTA DE SEXAGESIMA QUINTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL DE OLMEDO.- MANABÍ

la ciudad de Olmedo del Cantón del mismo nombre de la Provincia de Manabí, a los trece días del mes de agosto del dos mil quince, a las diez horas, en la Sala de Sesión del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Olmedo-Manabí, ubicado en las calles Ulpiano Páez y San Andrés esquina, previa convocatoria del Señor Jacinto Zamora Rivera Alcalde, se reúne el Concejo Cantonal de Olmedo; para tratar los siguientes puntos del orden del día: **PRIMERO.-** Constatación del Quórum. **SEGUNDO.-** Instalación de la sesión. **TERCERO.-** aprobación del orden del día. **CUARTO.-** aprobación del acta de la sexagésima primera sesión ordinaria del concejo cantonal de- Manabí. **QUINTO** aprobación del acta de la sexagésima segunda sesión ordinaria del concejo cantonal de olmedo -. Manabí. **SEXTO.** Informe del Consejo Provincial respecto a las obras que se están realizando en el Cantón Olmedo – Manabí. **SÉPTIMO.** Informe de actividades del señor Jacinto Zamora Rivera Alcalde del cantón olmedo, de los días jueves 6 de agosto al miércoles 12 de agosto de 2015. **CLAUSURA.-** el señor alcalde solicita a la secretaria que se sirva constatar el quórum de ley. Señores concejales y concejalas **YURY ARGANDOÑA CEDEÑO, ANA BORJA MIELES, TELMO MIELES MOREIRA, MARTHA ROMERO SÁENZ; WILTER ZAMORA MACÍAS.** Señor Alcalde existe el quórum de ley. **SEGUNDO.-** Instalación de la sesión. El Alcalde solicita al Secretario, que se sirva leer la Resolución que sustenta esta Sesión Ordinaria de Concejo El señor Alcalde da por Instala la Sesión. **TERCERO.-** Aprobación del orden del día. El señor Alcalde puso en consideración el orden del día, el mismo que es aprobado por unanimidad. **CUARTO.-** APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SEXAGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL DE OLMEDO- MANABÍ. El señor Alcalde puso en consideración la aprobación del acta. El Concejal **Wilter Zamora Macías,** Moción que se apruebe EL ACTA DE LA SEXAGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL DE- OLMEDO- MANABÍ. Moción que es apoyada por Unanimidad. El señor Alcalde dispone a la Secretaria proceda con la votación de ley. Señores Concejales y Concejalas **YURI ARGANDOÑA CEDEÑO** a favor, **ANA BORJA MIELES** a favor, **TELMO MIELES MOREIRA** a favor, **MARTHA ROMERO SÁENZ; WILTER ZAMORA MACÍAS** a favor, **SEÑOR JACINTO ZAMORA RIVERA** a favor. **RESOLUCIÓN: EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN OLMEDO-MANABÍ APROBÓ.** EL ACTA SEXAGESIMA PRIMERA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL DE OLMEDO - MANABÍ. **QUINTO.** APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SEXAGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL OLMEDO-MANABÍ. El señor Alcalde puso en consideración de los señores concejales el acta. La Concejala. **Martha Romero Sáenz, DICE:** Señor ALCALDE no existiendo ningún error ni de forma ni de fondo. Moción que se apruebe EL ACTA DE LA SEXAGESIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL DE- OLMEDO-MANABÍ. Moción que es apoyada por Unanimidad. El señor Alcalde dispone a la Secretaria proceda con la votación de ley. Señores Concejales y

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL
CANTÓN *OLMEDO- MANABÍ*



Concejales YURY ARGANDOÑA CEDEÑO a favor, ANA BORJA MIELES a favor, TELMO MIELES MOREIRA a favor, MARTHA ROMERO SÁENZ; WILTER ZAMORA MACÍAS a favor, SEÑOR JACINTO ZAMORA RIVERA a favor. **RESOLUCIÓN:** EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN OLMEDO-MANABÍ APROBÓ EL ACTA DE LA SEXAGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL DE- MANABÍ. **SEXTO.** Informe del Consejo Provincial respecto a las obras que se están realizando en el cantón Olmedo-Manabí. Con la venia del Señor Alcalde interviene el Ab. George Farfán Intriago Procurador Sindico del GAD de Olmedo, quien manifiesta lo siguiente: Este punto nace hacia dos sesiones atrás ordinarias del concejo, los Concejales incluyeron dentro del orden del día que había convocado el Sr. Alcalde un punto para analizar los problemas que ellos han identificado como fiscalizadores del Cantón Olmedo respecto de la viabilidad rural que a ellos como fiscalizadores y por estar elegidos por el pueblo la gente les llega a reclamar y como usted conoce el GAD Municipal no tiene la competencia exclusiva, entonces en esa sesión se resolvió invitar al Sr. Prefecto. Mariano Zambrano para que asista a este Concejo Municipal y le entregue una explicación a los señores concejales con la finalidad de que ellos nos expliquen esos trabajos que ustedes como titulares de la competencia exclusiva tengan pendientes, eso como preámbulo para que el señor Director del Consejo Provincial pueda saber de dónde viene esta sesión, muchas gracias. El señor Alcalde manifiesta tanto malestar que ha sufrido la ciudadanía y muchas veces hemos sido agredidos, la semana pasada ingreso al GAD un ciudadano con machete en manos a reclamar por los problemas de las vías, y de las maquinarias, queríamos al señor Prefecto para que nos diera una explicación de quien es que está fallando porque Olmedo queda de ultimo, si es que se puede y por eso el pueblo está dolido, si yo tuviera la competencia, recursos y maquinarias no tendría que molestar a nadie, porque se lo que tengo que hacer pero lamentablemente estas competencias son del Prefecto, señor Ingeniero usted ha visto mi gestión, y la gente lo primero que me dice es que usted no hace nada Alcalde, con los señores concejales hemos ido algunas veces a gestionar, señor ingeniero quisiera que nos diera una explicación sobre este problemas, aquí tenemos un tractor del GPM, el señor Operador trabaja dos días a la semana, está paralizado por que no le llega combustible, en este caso él no es culpable, por que los señores se va a repartir combustible a 24 de Mayo, porque a Olmedo lo humillan de esa manera. El Ingeniero del Gobierno Provincial de Manabí, indica que ese es el tractor veranero 05 y está parado: El señor Alcalde manifiesta que al operado le han dado un documento en donde indica que no puede hacer ningún ramal, solo la vía pública; yo tengo entendido que es verdad, pero de qué hablamos ingeniero si el señor Prefecto dice siempre hay que ayudar al hombre del campo y hay que ayudarles a ellos abrirles ese ramal de 200 o 500 metros para que ese el agricultor pueda lograr sacar su productos, que usted nos explique ingeniero. Con la venia del señor Alcalde el Ingeniero Hernán Chávez Director de Obras Públicas de la Prefectura de Manabí, indica que el señor Prefecto lo ha delegado para que asista a esta Reunión, manifiesta que antes de venir solicito información de todos los procesos que se ejecutados en todo lo que va del año 2014 y 2015, hablamos de 18 meses aproximado estamos hablando de un monto de

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL
CANTÓN *OLMEDO*- *MANABÍ*



\$ 1'196.83.23 centavos, (Un millón ciento noventa y seis mil ochenta y tres con veintitrés centavos) voy a detallar entre los más importantes: Contrato para la prestación de drenaje por la vía la Y (YE) del Cedro (estero el Cedro por un valor de \$ \$53,644.00 dólares, prestación de servicios de transporte de material para la vía el Empale Calvo Grande por un monto de \$51.000.00 dólares, drenajes para la vías: Pescado Arriba, Las Pajitas de Soledad y para la vía El Empalme - Calvo Grande por un monto de \$ 28.000.00 dólares, mano de obra y equipo para tendido, compactado y hidratado con material granular para la vía El Cedro estero el Cedro por un valor de \$ 16.000.00, contrato para transporte de material granular por un monto de \$77.000.00 dólares, construcción de puente de hormigón armado de 10ml sobre el estero Guaijil por un monto de \$ 89.879.00. prestación de servicio con material granular para la vía del Y (ye) cedro por \$86.000.00, rehabilitación de la vía Pampas del Tigre Los Chañales- El Guasmo del Cantón Olmedo por un monto de \$ 632,516.00, movimiento de tierra apertura de caminos veraneros 2014 por un monto \$24.000.00 de en varios ramales veraneros del Cantón Olmedo, entonces esto asume un monto de \$ 1. 190.183 (Un millón cien noventa y tres). En 18 meses considerando enero del 2014 junio del 2015, mi preocupación es inversión que se ha ejecutado y se está ejecutando en el cantón Olmedo es algo significativo quizás al final la falla es la no promoción o no empoderamiento a la comunidad de las obras que se están ejecutando, que asumimos la responsabilidad, que asumimos la responsabilidad, que eso es una de las falencias, que yo personalmente he detectado en estos 5 meses de gestión que tengo al mando de mi departamento, no se comunica a la comunidad de las obras que se están ejecutando, me ha tocado casos en ciertas comunidades que me han dicho esa obra la está ejecutando la presidente de la República, y me toca decir esa obra la está ejecutando el Municipio, la gente muchas veces no conocen que es no que se está ejecutando, por eso la gente dice que por falta de la Prefectura no llega la obra, pero si llega pero entendamos que tenemos un presupuesto limitado que tenemos que cumplir los dos cantones y las parroquias, tenemos alrededor de 52 puentes a nivel de la Provincia que se culminaron y no se hizo la entrega. El señor Alcalde el Puente del Pescado, Chepe Veles a la gente yo les he dicho, es que la gente quiere que les entreguemos el trabajo que ha quedado bien hecho pero no aparece nadie ahí es que yo voy, le pido con todo respecto ingeniero que sea transmitido al señor Prefecto, a las camiones, la oposición que va a decir quién ha dicho que el Prefecto ha hecho esa obra, fue Winston que dejó esa carretera, al Prefecto también lo han ofendido públicamente, como Consejeros Provincial merecemos respeto, la comunidad ofende.. Retomando la palabra el Ing. Del Consejo Provincial dice, pedimos las disculpas respectivas fue una responsabilidad el departamento de nuestra corporación, como personas que están en primera instancia en contacto con la comunidad, ustedes son las que van y presentan las respectivas quejas. Con la venia del Señor Alcalde interviene el ab. George Farfán y dice; solamente una pregunta dentro del listado de obras que acaba de mencionar de que corresponde a 18 meses, pero me llamó la atención algo que creo que es el punto anular del problema que han tenido los señores dignatario de este problema que es la apertura de las vías veraneras, usted mencionó \$

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL

CANTÓN *OLMEDO*- MANABÍ



24.000.00 dólares en los 18 meses. El ingeniero dice el monto de las vías veraneras fue del año anterior, recién estamos trabajando en el 2015. Retomando la palabra el Procurador Sindico dice por qué hago esta pregunta, yo quisiera que usted como Director de Obras Públicas entendiese, que por lo menos nosotros acá los Directores entendemos a los señores Concejales y al señor Alcalde que no puede parar de seguir ayudando a la gente de la zona rural, pero no es una competencia de nosotros, si hacemos una comparación presupuestaria, usted habla que en el 2014 solo invirtieron \$24.000.00, pero nosotros hemos invertido alrededor del 35% del presupuesto municipal en repuestos de maquinarias y combustibles, en arreglo y reparación que va destinado a la apertura de vías, si bien es cierto nosotros tenemos un convenio, el año pasado tuvimos un convenio el asunto es que como responsables de una competencia concurrente, que no es nuestra no podemos invertir más de lo que debe invertir el titular, si quisiera poner en atención de usted que es el Director de Obras Públicas del Consejo Provincial de Manabí, que se analice esa situación, ellos tienen la buena voluntad y todavía lo siguen haciendo, aportando con la apertura de vías rurales en la medida de las posibilidades con la maquinaria que tiene, también tenemos entendido que el Gobierno Provincial aporta con el material pétreo, pero si hacemos un análisis a simple vista se va a ver que el Municipio de Olmedo, tiene un problema legal que está invirtiendo mucho en una competencia que no es nuestra, sin embargo Olmedo tiene el 80% de su territorio en zona rural, este año justamente las maquinarias del municipio han estado averiadas y el municipio no ha podido subsanar y creo que es el mayor problema que ha tendido la población en la zona rural. El ingeniero del Gobierno Provincial dice eso es una gran ayuda por la firma de los convenios es un aporte muy significativo a nosotros nos ayudan a minimizar nuestro aporte, si bien es cierto la competencia exclusiva de la Prefectura pero también necesitamos de aliados para poder abarcar más, nosotros tenemos un equipo de maquinarias para los 22 Cantones y 53 parroquias no va a abastecer prácticamente cubriríamos un 12 % de la necesidad que requiere toda la provincia que es insuficiente, retomando el tema del operador de la máquina son trabajadores que se acogen bajo un sindicato tiene su límite de horas de trabajo. El señor Alcalde dice que la gente está sufriendo, por el descuido veo la indignación de los transportistas que dice que yo no voy a gestionar, a los concejales. El ingeniero del Consejo Provincial dice que se le hizo un bacheo de emergencia a la vía Santa Ana Olmedo, hasta poder contratar la ejecución de la vía de primer orden, pero el proceso no es inmediato, este lleva su tiempo. El concejal Yuri Argandoña, señor Ingeniero bienvenido a esta sesión de trabajo las vías en nuestro cantón, en la sesión anterior con los señores acordamos invitar al Prefecto a esta Reunión, es preocupante para nosotros los Olmedenses que vallamos a cumplir 2 años de cantonización y no tengamos un camino de acceso hacia el cantón en buen estado, estamos contentos de que se haya construido al Guasmo cuesta cerca de 700.00 mil dólares, lo aplaudimos pero con esos recursos debíamos darle mantenimiento a las vías de accesos, es algo que no estamos de acuerdo y creamos que como manabitas no sentimos olvidados, yo he sido seguidor de Mariano Zambrano en todas las elecciones que él ha participado, créame que una vez

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL

CANTÓN *OLMEDO*- *MANABÍ*



en el parque cuando el participo por el partido social cristiano el prometió la carretera Olmedo, y va para tres periodo y todavía no se construye , dicen que están haciendo un crédito, si dios lo permite queremos que ese crédito salga rápido, pero dudo, llevo dos periodo como concejal y en el concejo Provincial siempre hemos estado preguntando y da muchísima pena que como manabita es mejor ser atendidos por el Guayas, eses es el criterio de muchas personas de olmedo que nos piden que practiquemos eso aquí, pero no es porque no queremos ser manabita, sino por el abandono total, créamelo Ing. Chávez que a veces hemos ido a la Prefectura acompañar al Señor Alcalde y nos da muchísima pena, la forma como nos atienden y nos da una envidia sana de ver Presidente de Juntas Parroquiales que le tienen las portas abiertas y a nosotros siempre vamos como educados, como montubios pero con la educación , esperamos que nos toque el turno y muchas veces no nos han atendido y cuando nos han atendido nos regalan un minuto y nos envidia hablar con la Ing. Zorrilla y no nos da solución, créamelo que nos da , lo invito hacer un recorrido él hora que Olmedo se haga sentir, temeos problemas en salud, educación, hasta cuando fallamos, lo invito Ingeniero hacer un recorrido queremos solución, pero tengo que transmitir lo del campesino, el campesino no va a la Prefectura, se queda aquí, la semana pasada vino un señor con un machete, siguiéndolos por que no le abrimos las vías, nosotros contamos con una maquina que podemos hacer, que por favor nos den solución. El Ing. Del Consejo Provincial manifiesta. Nadie va a estar conforme tanto con la intervención que hacemos Municipio como Prefectura, así le cumplamos lo que ellos requieren, pero como le recuerdo por su malestar, si ha habido inversión de la prefectura, el proceso ejecutado y en ejecución quizás ha habido una descoordinación para poder ejecutar las obras que realmente requiere el Cantón, pero esos requerimientos pongámonos la mano en el pecho no podemos atenderlos el 100% el imposible el presupuesto seria prácticamente centralizada en ciertas obras y eso no podemos atenderlos a todos por igual, la ideas el priorizar lo que ustedes requieren, para mantener a la gente tranquila realmente no todos van a quedar satisfechos , y de esta manera se evita este tipo de malestares, entonces si les pido señor Alcalde y cuerpo de concejales que planifiquen y me digan que es lo que se requiere urgente para este año. La concejala Ana Borja Mielles dice, para mí es un placer tenerlo aquí, pero mil veces mi hubiese gustado que viniese acompañado del Prefecto, porque de verdad raeríamos la presencia del Prefecto, en el invierno nos reunirnos con él, hubo un compromiso pero lamentablemente en todas las peticiones se ha quedado en nada y eso de verdad nos duele muchísimo, porque ya tenemos un año tres meses y nuestro pueblo ya no cree ni en el Alcalde ni en los Concejales, porque piensan que nosotros no estamos haciendo nada, hemos acompañado al Alcalde y que vergüenza que el Señor Alcalde teniendo tanta simpatía él se desespera por el Ing. Mariano y el siempre nos ha dicho compañero no se desesperen , pero ya no podemos más, en una reunión mantenida el 16 de julio nosotros cristalizamos de hacer una invitación personal para que el ingeniero este presente aquí para que nos escuchen a nosotros porque para eso eligió el pueblo, y para nosotros apoyarlo para que las obras se cristalice, pero aquí tenemos malestar, a mi me hubiese

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL

CANTÓN *OLMEDO*- *MANABÍ*



gustado esa hoja se luciera esta semana que tuvimos reunión con SENPLADES que lamentablemente había mucha gente que estaba allí y decía que no se ha hecho nada, eso si hubiese cristalizado para que la gente se dé cuenta cuanto es el monto que se da por cada obra, a veces nos olvidamos y decimos a no construimos por acá, para nosotros que estamos aquí es sorpresa, ni siquiera conocíamos eso a simple vista la obra del Guasmo y no sabemos donde se está trabajando, pero la ciudadanía, pero si me gustaría que así como se construyen obras por favor se les de mantenimiento, ha muchas obras que el año pasado se construyeron y actualmente la ciudadanía dice ya no valen, se ha destruido y me da mucha pena que tanta inversión que se haga y de nada nos sirve, pero el clamor de nuestra gente es la vialidad más que todo el carretero principal, ya Olmedo está cansado de parche ya no queremos parche, dígame al Ing. Mariano Zambrano que esta es la Voz del Alcalde y todos los concejales que no queremos que el próximo año se cometa el mismo error, ya no queremos parche en esa vía, queremos conectar a Colimes, no queremos que ese carretero tan hermoso se nos muera en este Cantón, Olmedo tiene que crecer, pero crecerá con una vía conectada a la provincia de Manabí, y la necesitamos de urgencia, ese no es un compromiso de nosotros, es un compromiso del Ing. Mariano Zambrano desde las primeras administraciones, desde campaña cuando se inició porque yo trabajé fue candidata del Social Cristiano y trabajamos y era un compromiso de Olmedo de dar vialidad ya es hora que se cristalice esa obra, llévele ese mensaje esa es la obra que nosotros queremos para Olmedo, y también tenemos otra obra que no ha prometido lo de la Compuerta Pajarito de la Compuerta Olmedo no tiene agua y este también fue un compromiso de él en ayudarnos que eso se cristalice, mire la vía a la Mercedes se construyó pero en esa vía hay un puente peligroso que no se ha arreglado, en ese puente ha habido accidentes y ni siquiera se lo ha señalado, la prefectura terminó y no señaló ese puente es viejo es un peligro es muy estrecho para circular dentro de esa área, llévele este mensaje al Ing. Ya no podemos más hay muchas organizaciones que están calladas y no sabemos qué va a pasar de aquí al 3 de agosto si viene aquí y nos caen a nosotros, tiene que dedicarse a Olmedo, él solo piensa que la manga del Cura es de Manabí, nosotros también somos manabitas, pero si no somos atendidos como dice mi compañero Yury estamos cerca de colimes a ver si ellos nos rescatan, estamos como guácharo ninguna institución no escucha, ya no podemos más estamos cansados tenemos que invitar al presidente para ver cuáles son las personas que están fallando, le agradezco la visita espero tenerlo aquí nuevamente y que sea acompañado por el Ing. Mariano Zambrano para que no responda que pasa con Olmedo que no somos escuchados. Retomando la palabra el Ing. Del Concejo Provincial dice; hemos invertido falta socializar a la gente señor Alcalde las obras, por eso yo les pido prioricemos para que la gente esté tranquila. En uso de la palabra el Ing. Telmo Mielles dice, Bienvenido Ing. Chávez, realmente y penosamente diríamos nosotros apreciamos mucho a nuestro Prefecto, pero nosotros no podemos seguir sintiéndonos humillados por la población de nuestro cantón, eso hace que uno tenga que verter algún tema en la cual hay muchas inconformidades, y por lo que yo entiendo realmente problema que más ha venido causando un problema que yo lo veo

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



!!! TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL

CANTÓN *OLMEDO*- *MANABÍ*



grave, que no lo veo muy sencillo, porque realmente siempre hemos acompañado al Alcalde a la Prefectura, es verdad que nos atiende, cuando fuimos a tratar de traer maquinarias para hacer apertura de vías veraneras y por lo tanto siempre tuvimos respuestas que consistió, nos daban una fecha en la cual el Sr. Alcalde traía esa programación de acuerdo a lo que le decía la Prefectura y se lo difundía a las comunidades, eso hizo que la gente perdiera paciencia, porque la fecha de tope que le da el Sr. Alcalde en base a lo que le decían a la Prefectura, entonces se le vivió mintiendo a la población, cuando quería traer sus productos para hacer uso de lo que ellos producen y poder apalear en parte su economía, eso ha hecho que las personas de las comunidades pierdan la paciencia, para mí esto no ha sido una cosa fácil, imaginémosnos que el Sr. Alcalde hubiese sido agredido por una arma blanca que le habría afectado su salud, esas cosas tenemos que llevarlas muy en cuenta para mí lo que han venido haciendo con que gracias a Dios estuvimos al frente en los momentos que quisiera proceder hacia él, aquí no podemos culpar a nadie porque en secretaría se anuncian y le dicen pasen y no pueden saber con qué mentalidad viene el ciudadano, estas cosas si se las deben de llevar muy en cuenta, porque sabemos que la Prefectura sabemos que tiene que atender mucho en la provincia de Manabí, pero a Olmedo se lo va atendiendo después, no es que quiero resaltar pero la votación que le arrojó Olmedo al Ing. Mariano Zambrano, es mentirles en este momento porque lo conocemos y el Sr. Prefecto también lo conoce, siempre la inconformidad de la ciudadanía es porque estas cosas vienen de último, entendemos la inversión que usted dice que se ha hecho para Olmedo, pero no olvidemos que el malestar más grave que estamos viviendo es la apertura de vía veranera, por qué tanto retraso, y justamente a las maquinarias se le hace mantenimiento no a dar un fruto donde la gente se sienta complacida de que va a trabajar, entendamos la incomodidad, y la gente acude a nosotros y tenemos que entender usted sabe que en una campaña política ellos eligen y tenemos que ser escuchados por ello otros temas de eso el puente de las dos bocas el Mate se lo puso en consideración, quisiera que se lo verifique para que vea las partiduras que tiene el metal, desde ahí le comunique, no tengo fotografía para hacerlo más preciso, he sacado a personas impactada en ese puente porque no tiene señalización, el otro puente es el estero Canoa donde las camas bajas tienen problema al pasar por que tienen desnivel, donde se requiere de hacer un relleno en la parte que une a Olmedo. En uso de la palabra interviene la concejala Sra. Martha Romero Sáenz y manifiesta, creo que esta es una gran oportunidad para que usted conozca la realidad del Cantón, para planificar y hacer un trabajo como equipo, el trabajo que siempre hemos venido soñando, esa es nuestra meta y propósito, realmente me siento un poco disecionada, no por el Alcalde, por este equipo de compañeros porque de una u otra manera estamos siendo el soporte de la alcaldía, estamos tratando de apoyar al Alcalde en toda la gestión en la Prefectura para que las cosas y las consecuencias no se vayan más allá, pero como usted ha escuchado la manifestación de los compañeros ya no podemos más, el Prefecto debe sentirse el más orgulloso de tener un Alcalde como el nuestro porque gracias a él las movilizaciones no se han ido hasta allá gracias a él que ha tenido una fortaleza de que las cosas nos se

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



!!! TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL

CANTÓN *OLMEDO*- *MANABÍ*



trasmítan y no se den hasta allá, pero lamentablemente la semana pasada me hubo un eco inesperado un señor que se trasladó con machete y si no hubiese habido el apoyo de los compañeros aquí al Alcalde quizás que le hubiese pasado, no es mentira es nuestra realidad, la gente ya no nos quiere escuchar, la gente dice que ellos no se alimentan de tantas mentiras, nos llaman mentirosos, entonces si a nosotros nos llaman mentirosos que no tenemos por a o b razón esta competencia de viabilidad y como lo han manifestado los compañeros ya no tenemos ni una vía buena para decirles a los ciudadanos hay muchas madres de familias de los sectores de Villegas arriba, abajo, mares embarazadas, niños, jóvenes que salen a estudiar, la realidad de Olmedo ya no espera somos un Cantón que el 85% de su población está en la parte rural tan pequeño que no ha quedado ahora y porqué no ha atenderlo, no darle la atención que nuestro ciudadanos merecen estamos vulnerando tantos y tantos derechos nos da mucha pena que muchas familias, hermanos agricultores tiene que hacer préstamos, sacrificar muchas cosas y a la hora de coger sus productos también se tengan que perder y ellos no tienen como responder para pagar, sacar su inversión porque pierden sus productos, porque las condiciones de nuestras vías no cuentan, me da una envidia tan sana con Parroquias como Ayacucho es parroquia y Olmedo que es un Cantón que a estas alturas no tenga por lo menos un 30% en vías de buen acceso, da pena y nos sentimos bastante ofendidos de esa situación. En virtud de todo esto y todo este sinnúmero de necesidades, nosotros queremos que usted y nos hubiese gustado que el Ing. Mariano Zambrano, que tiene un Alcalde que lo ha respaldado con altura, con cultura que ha ido a pedir más de una, dos y tres veces hacerse escuchar por los ciudadanos, pero ya no podemos más y si es de unirnos al clamor de nuestros ciudadanos creo que lo vamos hacer porque estuvimos en campaña y el Prefecto también prometió muchas cosas y él sabe la realidad de nuestros hermanos Olmedense y nos duele mucho saber cómo la gente viene a pedir y tan impotente nos sentimos cuando hemos asistido a comunidades a campaña, pero que lindo hubiese sido, teníamos la teología como decíamos en campaña Presidente Prefecto y Alcalde y un equipo de concejales que quiere trabajar y dar la mano para impulsar el desarrollo que Olmedo necesita, mi querido ingeniero está en sus manos transmitir toda esta realidad y nos lamenta que deberíamos ser escuchado como deberíamos, Olmedo ya no espera más es un Cantón muy pequeño, tan lindo tan maravilloso de gente linda y humilde ya no puede esperar más, ya no quiere escuchar más mentiras, una señora me decía Olmedo es o no es parte de Manabí, porque el Prefecto se porta así, es difícil saber dar una respuesta, porque nosotros también vamos a donde ellos y decimos tenemos esta planificación con la ciudadanía y no es porque no sentimos el clamor de la gente sino porque respeto que le tenemos al Alcalde y al Sr. Prefecto, él ha sido una de las personas fieles a la administración del Prefecto, que esto nos sirva de mucho para cuando se tenga que preparar el Presupuesto 2016 los ciudadanos de Olmedo no nos digan ya no queremos ir a esa reunión si es lo mismo de todos los años. Muchísimas gracias. En uso de la palabra el Concejal Telmo Mieles, dice para mediar esta situación y que realmente no le ve una inversión fuerte a la Prefectura por lo menos con la viabilidad que tenemos como

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL

CANTÓN *OLMEDO*- *MANABÍ*



el lastrado que tenemos, solamente con venir y ver la vía con rodillo y agua, le aseguro que con eso solucionamos y donde hay algún problema de cubrir algún vacío poner volquetadas, por lo menos ayúdenos con eso, creo que si aquí ponen una niveladora, un tanquero y un rodillo pienso que en un mes esa vía quedan adecuada, y vamos a dejar a la ciudadanía contenta. El al Wilter Zamora, manifiesta es un gusto enorme de tenerlo en esta mañana compartiendo una sesión de concejo de una u otra manera a usted o a la prefectura trasladar el sinnúmero de problemas, usted ha venido escuchando por parte de cada uno de los compañeros mi intervención está dirigida, para que hondar más en los problemas sino más bien a tratar de plantear posibles soluciones que yo las considero ingeniero no necesitamos un saco de dinero lo que ha faltado es coordinación con la Prefectura y el GAD Municipal eso para mí es de considerarse como prioridad para el próximo año, antes de comenzar trasladar las maquinarias, porque el problema es mínimo como usted dice, empezar por lo primero, a las autoridades municipales, porque digo respecto que se nos escuche, cuando teníamos el problema de la vía Santa Ana Olmedo, antes de bacheo, una vía en pésimas condiciones cuantas veces nos trasladamos con el Sr. Alcalde y los compañeros concejales hablar con don Víctor Espinoza, con la misma arquitecta Clarita a decirle ayúdenos conformémonos y tengamos a la gente tranquila, y nos decía no tenemos asfalto, maquinas, después de 15 días vamos, pasaba un mes y dos meses, finalmente tuvo que llegar el Presidente Rafael Correa y hay la vía la bachearon en dos días, como nos consideran hoy a nosotros, como los tonto útiles del señor Prefecto, con el señor Prefecto no solo nos une una amistad desde hace varios años conmigo por otro trabajo que mantenía, si no que nos une la sangre de esa lealtad por el hecho de ser parte de la misma condición en ideología política, somos los hombre que hemos defendido al Señor Prefecto a capa y espadas, ayer mismo lo hice compañeros con todos los barrios tratando de darle vida al pueblo que Mariano Zambrano si está ayudando a Olmedo, de que va a continuar ayudándonos, porque fue un compromiso, pero también entendemos la crisis que está viviendo el País, hoy usted nos comprende en que plano quedamos nosotros, la voz de usted no surge eco ante las autoridades que pasa en las relaciones política que tiene con Mariano Zambrano fue por eso que el pueblo comienza a convulsionarse y preocupados por todo, me traslade a conversar con el Ab. José Miguel y le dije hermano vengo habla por que de pronto me pude escuchar y entender, traslada el mensaje al Señor Prefecto no tarde que hay una explosión social en el Cantón Olmedo, que ya nosotros no podemos pararla ni sostenerla y a tal punto llegó a lo que ustedes acabaron de escuchar tres hombre a matar al Señor Alcalde y que gracias a Dios él estaba a dentro y nosotros lo mantuvimos la situación, imagines usted, yo particularmente que como Presidente del Movimiento que somos de la misma línea política digo dónde está la camarada donde quedan los principios ideológicos de nuestro movimiento, finalmente ingeniero yo pienso que su llegada acá va a servir de mucho para solucionar este problema, otro problemas es que hay un compromiso del Señor Prefecto desde que el Sr. Alcalde asumió la Alcaldía en este Cantón, que una vez que estuviesen enterrados todos los servicios básicos él se comprometía con el asfalto para

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL

CANTÓN *OLMEDO*- *MANABÍ*



asfaltar ciertas calles del Cantón Olmedo, queremos que para este 31 de agosto el señor Prefecto venga, porque tiene que estar la presencia de él acá, nos comprometemos a mantener la calma de la ciudadanía al menos por que ya están por entregar los estudios definitivos del Cantón las calles del casco urbano, al menos las principales, entonces mi querido ingeniero que se firme este 31 de agosto una carta de intención que permita a la ciudadanía calmarse, otro planteamiento como solución a los futuros problemas de Olmedo tipo maquinaria es de que se nos envíe maquinaria al menos 2 contratadas, por que los operadores trabajan por horas y hasta los fines de semanas y le aseguro que en el menor tiempo posible vamos a tener solucionado los problemas, porque los concejales fueron claros el tiempo útil de nuestras maquinarias se terminó, este es el primer año que hemos tenido problemas imagines con tan poca cosa estamos esperando que un pueblo se nos venga encima, yo pienso que con estas tres cosas que son fáciles y no es nada del otro mundo para mantener los problemas, no necesito tener un saco de plata para calmar a la gente, otra de las cosas es que él se comprometió ayudarnos con la compuerta Pajarito, ya vamos a enterrar las tuberías y terminar ese proyecto en unos dos meses, entonces que se intervenga, se que están buscando el financiamiento pero que no quedemos en el olvido y que mañana o pasado cambie lo prometido eso es lo que queremos seriedad en estos compromisos, uno de ellos es la vía Estero Chico – Villegas, esa vía es prioridad ese es un anillo vial de mucha importancia que nos conecta con Chicompe, Santa Ana y Balzar y que se considere las obras de drenaje, con estas cosas planteada termino mi intervención, lleve un abrazo al Prefecto del Pueblo de Olmedo, gracias. El Señor Alcalde manifiesta, yo hablaba con usted sobre este problema de la ciudadanía, del descuido del concejo yo le decía a usted no va tener dos sacos de palta, para hacer esto, aquí tenemos la vía el pescado, que no se van 40 volquetadas yo ya puse 21 volqueados la semana pasada, yo le pedí una carpeta asfáltica, me da una pena decirlo yo siendo el Presidente de Manabí Construye, hicimos la inspección con el Ing. Mariano, pero es una pena decirlo se quedo como la gallina alborotada, con estas 4 vías que son El Pescado, San Roque.-Vía Olmedo, Pajitas de Soledad, la vía Olmedo San Roque Montenegro, Briones la Poza, falta el doble riego, Calvo grande, comunidades pequeñas, San Roque Don Pablo, me gustaría llevarlo hacer este recorrido. El Ingeniero dice esto del doble riesgo es un poco difícil. El señor Alcalde dice veo Chone Montecristi 28 kilómetros de carpeta asfáltica, que pena que usted me repita esto. El ingeniero del Consejo Provincial dice, si tenemos una vía de nivel de mejoramiento, tenemos que poner base y sub base el doble riesgo no va sobre lastrado, la capa de base y su base esta es sobre la base de doble riesgo. SEPTIMO. Informe de actividades del señor Jacinto Zamora Rivera alcalde del Cantón Olmedo, de los días jueves 6 de agosto al miércoles 12 de agosto de 2015. El Señor Alcalde dispuso a la señora Secretaria dar lectura del Informe, lo cual se cumplió, a continuación el señor Alcalde ratificó su informe, CLAUSURA. Por haberse agotada la agenda el señor Alcalde da por clausurada la Sesión.

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec



¡¡ TRABAJEMOS JUNTOS POR AMOR AL SERVICIO Y DE NUESTRO CANTÓN!!

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL
CANTÓN *OLMEDO- MANABÍ*



Lo certifico.

Sr. Jacinto Zamora Rivera
ALCALDE

Ab. Narciza Pinargote Zambrano
SECRETARIA

RESOLUCIONES:

00180-2015.- EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN OLMEDO-MANABÍ APROBÓ. EL ACTA DE LA SEXAGESIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL DE- MANABÍ.

00181-2015.- EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN OLMEDO-MANABÍ APROBÓ EL ACTA DE LA SEXAGÉSIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO CANTONAL DE- MANABÍ.

Lo certifico

Ab. Narciza Pinargote Zambrano
SECRETARIA

Teléf.: 2334243

Telefax: 2334244

Dirección: Ulpiano Páez y San Andrés esquina

E-mail: municipiolmedo@hotmail.com

Pág. Web: www.olmedo.gob.ec